« MOTARDS DE PLUS DE 40 ANS » RETOUR SUR LE COLLOQUE

// COMMUNIQUÉ DE PRESSE //

CONTACT PRESSE MUTUELLE DES MOTARDS

Laure Gelmini 04 67 04 71 63 06 62 16 47 84 laure.gelmini@amdm.fr

FONDATION MUTUELLE DES MOTARDS

Le « Fondation Mutuelle des Motards », sous égide de la Fondation de l'Avenir, s'inscrit dans la continuité de notre engagement constant pour la prévention. Elle vise à accompagner et soutenir la recherche et l'innovation, au bénéfice de tous les conducteurs de 2 et 3-roues à moteur.

Plus d'informations : https://www.mutuelledesmotards. fr/fondation-mutuelle-des-motards

À PROPOS DE LA MUTUELLE DES MOTARDS

Créée en 1983 par 40 000 membres fondateurs à l'appel de la FFMC (Fédération Française des Motards en Colère), l'assurance Mutuelle des Motards est le spécialiste de la protection des conducteurs de 2 et 3-roues motorisés. Développer la pratique du 2-roues à moteur et protéger ses sociétaires en concevant des produits d'assurance innovants sont les deux moteurs de la Mutuelle des Motards.

RETOUR SUR LE COLLOQUE : QUI SONT LES MOTARDS DE PLUS DE 40 ANS ?

Est-on plus « raisonnable » sur une moto à 40 ans ?

Comment gère-t-on le risque ?

L'évolution des pratiques du 2-roues est-elle liée à l'âge ?

C'est à l'initiative de la Fondation Mutuelle des Motards, présidée par **Alain Borie**, que s'est organisé un colloque thématique autour de la question des motocyclistes après 40 ans, le 22 septembre dernier à Metz (Lorraine).

Animé par **Marc Camiolo**, docteur en sociologie, ce colloque avait pour objectif d'apporter de nouvelles connaissances sur les comportements, pratiques et facteurs de risque de la population des conducteurs de 2-roues de 40 ans et plus, afin de leur proposer des recommandations en matière de prévention des risques.

PANORAMA PLURIDISCIPLINAIRE

Comment se traduit leur mobilité, quelle est l'évolution de leur pratique du 2-roues, comment évaluent-ils le risque ... ? Autant de sujets concernant les motards de 40 ans, présentés par des spécialistes, au cours de ce colloque.

Plus d'infos en vidéos sur :

https://www.fondationdelavenir.org/motards-apres-40-ans-colloque-louvrage/#more-7435

PROCHAINE ÉTAPE?

Rendez-vous début 2019 pour la présentation de la publication d'un ouvrage collectif, future référence sur la question des motards après 40 ans.

